



Media: Harian Jogja

Hari: Selasa

Tanggal: 24 Februari 2009

Halaman: 14

**Mubeng alun-alun:
Beli cincin gratis nama**

KRATON: Di PMPS juga tersedia gerai yang menjual cincin dengan harga yang tidak mahal. Cukup dengan mengeluarkan kocek Rp5.000 pengunjung akan memperoleh cincin beserta ukiran namanya. " Tidak dihitung karakter namanya juga kok, sudah murah," ungkap Dani penjual. (*Harian Jogja/AMU*)

Cari bibit salak gading

KRATON: Bentuk fisiknya salak gading berbeda dengan bentuk fisik salak pada umumnya. Wananya coklat kekuningan. Orang yang baru pertama kali melihat menyangkanya salak tersebut masih muda.

"Rasanya tidak kalah enakya dengan salak jenis lain. Rasanya masam agak sepet sedikit," tutur Andi penjaga gerai Dinas Pertanian Provinsi DIY.

Dijual dengan harga yang cukup mahal dibandingkan harga salak jenis lain. Salak gading mulai jadi 'ratu' penghasil jamuan resepsi sebagai pencuci mulut. (*Harian Jogja/UPI*)





Flower Village jadi jawara

Oleh Andreas Tri Pamungkas
HARIAN JOGJA

KRATON: Setelah dilakukan penilaian dari tim juri grup band asal SMK 2 Bantul *Flower Village* akhirnya terpilih menjadi juara pertama festival band yang dilaksanakan di pasar malam perayaan Sekaten (PMPS).

"Dari penampilannya dan musikalnya bagus. Dan kebetulan juga mereka anak SMM [Sekolah Menengah Musik]. Mungkin itu yang bisa mereka lebih unggul. Dan juri menentukan mereka yang pantas untuk menerima juara," ungkap Setyo, seksi panggung PMPS.

Grup band yang menyanyikan lagu karangan God Bless berjudul *Rumah Kita* tersebut berhak membawa trophi Walikota Jogja dan



HARIAN JOGJA/ANDREAS TRI PAMUNGKAS

Penampilan Stay Cool dari SMP 5 Jogja dalam Festival Band PMPS

uang pembinaan sebesar Rp750.000, serta satu pesawat *handphone* dari sponsor.

Sementara itu, *Stay Cool* group band asal SMP 5 Jogja menduduki peringkat 2, sedangkan

untuk peringkat 3 diperoleh *Rum Raizin* band asal SMAN 5 Jogja. " Dan untuk favorit hasil polling pemirsa didapatkan oleh *Black Coller*, band dari Muhammadiyah 3 Jogja," jelasnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 29 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005